



Carmona reúne a 500 profesionales de la FP de toda España gracias a Erasmus+

- Cerca de 72 millones de euros adjudicados por SEPIE para financiar 814 proyectos acreditados de movilidad Erasmus+ de Formación Profesional en 2025.
- Más de 27.800 estudiantes y personal de centros educativos de FP Básica, FP de Grado Medio, Conservatorios Profesionales de Música y de Danza, y organizaciones que imparten Certificados de Profesionalidad, se desplazarán a otro país europeo para realizar prácticas en empresas, así como docencia o formación.
- España se convierte en el país del programa Erasmus+ con mayor número de proyectos de movilidad en FP.

Madrid, 30 de septiembre de 2025. Las jornadas iniciales Erasmus+ para proyectos de movilidad acreditados (KA121-VET) de formación profesional de la convocatoria 2025, organizadas por el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE) y en colaboración con la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Carmona, reunirán los días 30 de septiembre y 1 de octubre a 500 profesionales de la FP de toda España en el Teatro Cerezo de Carmona (Sevilla), entre las que se encuentran autoridades educativas y docentes coordinadores de proyectos Erasmus+ de centros educativos de formación profesional, con el objetivo de conocer las claves de gestión e implementación de estos proyectos.

Los profesionales venidos de todos los rincones de la geografía española conocerán de primera mano las claves para la correcta gestión y difusión de sus proyectos Erasmus+ subvencionados en este 2025, que permitirán a los estudiantes y personal educativo no solo vivir experiencias internacionales enriquecedoras, sino que también contribuirán al desarrollo de competencias clave y a la creación de una comunidad educativa más abierta y global.

Esto guarda una estrecha relación con la iniciativa europea “*Union of Skills* (Unión de las competencias)”, que dotará a las personas de toda la UE de las competencias y capacidades necesarias para tener éxito en su vida educativa y profesional. Además, facilitará el uso de estas competencias en los diferentes países de la UE. Al abordar las desigualdades de género y ayudar a las empresas europeas a encontrar los trabajadores que necesitan, se pretende que la UE sea más competitiva e inclusiva.

En la apertura de estas jornadas ha estado presente María Gómez Ortueta, directora de la Unidad de Formación Profesional del SEPIE, quien ha destacado que: "Los proyectos Erasmus+ que acogen centros de FP y también ayuntamientos son la combinación perfecta que representa la esencia de lo que se busca en Erasmus+: ofrecer oportunidades de aprendizaje a lo largo de toda la vida para que cada persona pueda seguir creciendo y desarrollar su talento". Además, ha señalado que: "El programa Erasmus+ en FP está experimentando un crecimiento increíble, no solamente en impacto, sino en prestigio y transformación real de las comunidades educativas y sociales. Hoy podemos decir que España es uno de los países que se encuentra entre los primeros puestos en toda Europa en el número de proyectos de este tipo, que este año ha tenido un 42 % de incremento en la financiación".

Por su parte, Juan Manuel Ávila Gutiérrez, senador y alcalde del Ayuntamiento de Carmona, ha comentado que: "Debemos ser conscientes que en los próximos años la FP va a ser clave; algo muy significativo en el progreso y en el conjunto productivo porque, sin duda, abre un abanico de posibilidades y de capacidades a cualquier edad. Carmona en estos últimos años ha experimentado un notable crecimiento en el ámbito de la industrialización y puedo decir que las empresas nos exigen perfiles de Formación Profesional". Así mismo, ha añadido: "Me gustaría visibilizar la colaboración estrecha entre las instituciones como vehículo al éxito. Las instituciones se unen significativamente cuando trabajan en un mismo proyecto y un mismo futuro. Gracias al SEPIE y al gobierno andaluz por creer en la FP como futuro y como clave de desarrollo en nuestro país".

En este mismo contexto, Florentino Santos Porras, secretario general de Formación Profesional de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta de Andalucía ha manifestado que: "Es un honor que el SEPIE haya pensado en Carmona y en Andalucía para realizar estas jornadas. Como responsable de Erasmus+ en mi centro siempre digo que, aunque la gestión es una tarea ardua, se trata de un trabajo bonito y hay que decir al alumnado que Erasmus+ es más que universidades. Te da la oportunidad de trabajar, de conocer a personas, de implicarte en otras instituciones educativas y en el sector productivo en el que te especializas, lo que te enriquece personal y profesionalmente". Santos ha concluido: "Creo que la internacionalización educativa es fundamental. La visión que te aporta del mundo supone crecer en un entorno donde amplias tu visión del mundo y de Europa y te forjas un futuro".

Erasmus+ conduce al éxito profesional y la participación de las instituciones en este sector educativo es clave. De hecho, la demanda de participación en el programa Erasmus+ en el ámbito de la formación profesional sigue creciendo y no ha parado de hacerlo desde 2021. Con este tipo de proyectos de movilidad acreditados, las instituciones establecen su Plan Erasmus, que garantiza que se desarrollan actividades de movilidad de alta calidad para la mejora de su organización y se aseguran financiación durante todo el marco plurianual 2021-2027, contando con apoyo simplificado en la solicitud de proyectos.

Erasmus+ lleva a las personas más allá de las fronteras, ofrece nuevas experiencias transformadoras que ayudan a crecer personal y profesionalmente, y empodera a personas y organizaciones para avanzar, conectar y forjar su futuro dentro y fuera de Europa. En estas casi cuatro décadas de trayectoria, más de 16,5 millones de participantes han formado parte del

Programa (de los cuales desde 2014 más de 1,1 millón son españoles) y, solo en 2024, más de 1,4 millones de participantes han enriquecido sus vidas gracias a Erasmus+.

Convocatoria Erasmus+ 2025 para proyectos acreditados en Formación Profesional

En la convocatoria de 2025, SEPIE ha adjudicado cerca de 72 millones de euros en proyectos de movilidad acreditados (KA121-VET). España se convierte así en el país del programa Erasmus+ con mayor número de proyectos de movilidad en este sector, con un total 814 proyectos acreditados.

Estas cifras permitirán que miles estudiantes españoles puedan realizar movilidades formativas a casi a cualquier país del programa. Igualmente, el aumento de la financiación permitirá que el personal docente y los profesionales de la FP puedan seguir formándose en el extranjero para mejorar sus competencias. Cabe destacar que en esta convocatoria se consolidan las movilidades impulsadas por la Comisión Europea en el año 2024 permitiendo la realización de movilidad en grupo y la posibilidad de poder realizar movilidades para el alumnado y profesionales a terceros países no asociados al Programa, proporcionando de esta manera estancias formativas al alumnado de Formación Profesional a casi cualquier país del mundo.

Este evento, retransmitido también en directo a través del canal de YouTube del SEPIE, facilitará que otros cientos de profesionales puedan seguir las jornadas, para que así representantes de la administración educativa, miembros de equipos directivos y coordinadores de proyectos Erasmus+ de FP puedan adquirir las herramientas para desarrollar sus proyectos de movilidad Erasmus+ de forma óptima en los próximos años.

Información relacionada:

- [Programa y retransmisión de las jornadas en el canal de YouTube del SEPIE:](#)
 - [Acceso al streaming de las jornadas](#), martes 30 de septiembre.
 - [Acceso al streaming de las jornadas](#), miércoles 1 de octubre.
- [Resolución y listados definitivos de solicitudes seleccionadas, en lista de espera y rechazadas de la Acción Clave 1 – Movilidad Educativa de las personas \(KA121 y KA122\) Erasmus+ 2025.](#)

Sobre la Agencia Nacional SEPIE:

El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), organismo adscrito al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, es la Agencia Nacional en España del programa Erasmus+ de la UE en el ámbito de la educación y la formación. Erasmus+ es el programa estrella de la UE para la movilidad académica internacional, que está abierto a prácticamente todos los países del mundo. Desde el SEPIE se gestionan las Acciones descentralizadas del programa Erasmus+: Acción clave 1 (movilidad educativa de las personas) y Acción clave 2 (cooperación entre organizaciones e instituciones).

Más información:
comunicacion@sepie.es

